

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 12. Dezember 2012

Holzstraße - Instandsetzung der Fahrbahn [CDU]

Beschluss Nr. 0143

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringend die Instandsetzung der Fahrbahn der vielbefahrenen Holzstraße zu beauftragen.

Begründung:

Der Ortsbeirat freut sich über die in der jüngeren Vergangenheit sanierten Fahrbahnen in Dotzheim (z. B. Erich-Ollenhauer-Straße).

Als noch dringend zu sanierende Straße sieht der Ortsbeirat die Holzstraße. Diese ist sehr stark befahren und mittlerweile in einem sehr schlechten Zustand. In der Vergangenheit wurden dort lediglich Winterschäden provisorisch beseitigt. Eine Grundsaniierung und Aufnahme in das entsprechende Programm des Fachamtes wäre daher in Kürze mehr als wünschenswert.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV/66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher